

LETTRE DU PRESIDENT AU PERSONNEL

Cher Collaborateur,

Je souhaite m'adresser à vous aujourd'hui avec la transparence qui m'engage envers chacun d'entre vous. Je tiens à vous informer que, concernant vos salaires de novembre, malgré une trésorerie très dégradée j'ai priorisé leur paiement au détriment du délai légal de paiement des fournisseurs.

Cette décision n'a pas été facile à prendre, mais elle était nécessaire pour assurer la stabilité de notre communauté. Je sais à quel point il est important pour vous de subvenir aux besoins de vos familles, et c'est avec cet engagement en tête que j'ai agi.

Nos financeurs principaux, à savoir l'État, la région et le département, ne pourront pas, à eux seuls, combler le déficit structurel du Syndicat Mixte de L'Eau et l'Assainissement de Guadeloupe.

Je fais un appel à la mobilisation de tous ; vous, cher collaborateur, détenez la compétence et la connaissance, et c'est ensemble que nous remettrons le syndicat sur les rails.

Je sais pouvoir compter sur vous.

Merci pour votre engagement continu et votre professionnalisme.

Cordialement,

Dlo-la sé patrimwàn an-nou

Gosier le, 25/11/2024

Ferdy LOUISY

Président du SMGEAG



